

Beschlussauszug
aus der
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Orsrates St. Ingbert-Oberwü-
bach
vom 25.03.2021

Top 10 Mitteilungen und Anfragen

1. FV Meyer fragt nach, was mit der abgeholzten Fläche im Bereich der Friedhofstraße geschieht. Dort könnte eventuell eine Streuobstwiese entstehen.
2. OV Schaar gibt an, dass der Ortstermin an der Weidenberghütte stattgefunden hat. Dabei wurde festgestellt, dass das Dach erneuert werden muss.
3. FV Schmitt bittet die Verwaltung, das Wehr am Spielplatz Dorfmitte nicht zu entsorgen. Dies soll eingelagert werden. Auch spricht er die Hygienevorschriften an. Dazu wäre es nötig den Notüberlauf zu reinigen, sodass das Problem behoben werden kann. FV Meyer erklärt, dass die Arbeitsgemeinschaft, welche sich bisher um die Pflege kümmerte, sich aufgelöst hat. Er sieht hier die Verwaltung in der Pflicht zukünftig diese Arbeiten ausführen zu lassen.
4. OV Schaar erklärt, das der Obst- und Gartenbauverein die Pflegepatenschaft für den Bereich um den Eselsbrunnen übernommen hat.
5. FV Schmitt gibt an, dass der Baum am Rothsoligbrunnen zurückgeschnitten wurde. Die Pflege am Brunnen wird ausschließlich durch Privatpersonen durchgeführt. Er moniert die Stellungnahme der Verwaltung.
6. OV Schaar gibt an, dass die Picobello-Aktion auch in diesem Jahr abgesagt wurde. Sie regt an, die Sammelaktion auf privater Basis durchzuführen. Hierzu stellt der Ortsrat die dazu nötigen Materialien. Ein öffentlicher Aufruf sollte über die Website von Oberwü-
bach gestartet werden. Man könnte sich an die „Osterputz“- Initiative der Stadt anschließen, so OV Schaar.
7. FV Meyer erklärt, dass der „Lindenbaum“ in diesem Jahr 160 Jahre alt wird. Zu diesem Jubiläum sollte der Bereich unter dem Baum ansehnlich gestaltet werden. Er bittet die Verwaltung dies zu in Auftrag zu geben.

8. OV Schaar gibt an, dass die Verwaltung das Ratsinformationssystem umstellt. Dazu sollte aus jeder Fraktion ein Vertreter in der Arbeitsgemeinschaft mitwirken. Dazu meldet die SPD OM H. Meyer an.

9. OV Schaar informiert über die Einrichtung eines Corona-Testzentrums in der Oberwüzbachhalle. Das Rote Kreuz testet zweimal pro Woche (Fr 17-19 Uhr und Sa 16-18 Uhr).